

taire à payer la somme demandée. Mais, chose inattendue et probablement inouïe, il condamna le médecin aux frais du procès. Or, ces frais s'élevèrent à la somme de 50 francs ! Les jugements des juges de paix, quand ils ont une importance financière qui ne dépasse pas 200 francs sont sans appel. N'est ce pas la fable de *l'Huître et les Plaideurs* mise en action ? Les adversaires se sont séparés les mains et les poches vides ; le fise a tout gardé.—(*Union médicale de Paris.*)

RESPONSABILITÉ MÉDICALE EN ANGLETERRE.—Le docteur Davey s'était inoculé dans un accouchement la syphilis à l'index de la main droite. Ne connaissant pas encore le vrai caractère du mal, il procède à l'accouchement d'une autre cliente, à laquelle il communique à son tour la syphilis. Ayant ultérieurement reconnu chez lui la manifestation de symptômes secondaires, il s'empressa d'avertir l'accouchée et son mari du concours de circonstances qui s'était produit. Malgré cet acte de loyauté, une action lui fut intentée en justice. Le procès n'est pas jugé, mais M. Davey a dû verser, avant jugement, 12,500 francs à ses clients, à titre de dommages-intérêts.—*Bordeaux Médical.*

UNE UTILE PUBLICATION.—JOURNAL L'ÉCONOMIE DOMESTIQUE.—*Modes de la famille*—Publié sous la direction de M. Henry Bellaire : Bureaux : 71, rue des Saints-Pères, Paris, 12 francs par an. (Canada.)—Nous nous empressons d'annoncer à nos lecteurs, que nouvelle publication qui comble une lacune et répond à un besoin réel. Le *Journal d'Économie domestique*, comme son titre l'indique, a pour but de guider la mère de famille dans tous les détails de la vie pratique. Il sera un auxiliaire précieux comme complément de l'éducation des jeunes personnes. Il paraîtra le 15 de chaque mois en une grande livraison, imprimée sur beau papier, avec couverture, contenant deux pages de gravures de modes, de **MODES DE LA FAMILLE**—c'est-à-dire de modes d'un goût sûr ; une grande planche de patrons une feuille de travaux à l'aiguille, enfin toutes les annexes d'un journal destiné aux dames.

Le texte et la rédaction seront aussi soignés que possible ; les rédacteurs du *Journal des Jeunes Mères*, créé avec tant de succès il y a deux ans par M. Bellaire, lui prêtent leur concours pour sa nouvelle publication. *Hygiène, notions et recettes utiles, sciences usuelles, nouvelles, littérature, jeux et lectures en famille*, tel sera le cadre du *Journal d'Économie domestique*.

À notre époque où tant de publications futiles et sans consistance tendent à pervertir le goût et à desserrer les liens sacrés de la famille, nous ne saurions trop recommander un journal conçu dans l'esprit le plus louable et destiné à rendre des services réels.